

Mais pourquoi ?

En nous mettant debout pendant la messe qu'exprimons nous ?

Au début de la messe, lors de la **procession d'entrée** : c'est la manière de s'unir au célébrant qui marque la Présence du Ressuscité marchant au milieu de son peuple.

A l'Evangile : c'est l'attitude qui fait honneur à Celui qui est Présent en sa Parole.

Au Credo et à la Prière universelle : c'est l'attitude qui manifeste l'engagement du croyant envers Dieu et sa mission d'intercession auprès du Père des Miséricordes...

Pendant la **Prière eucharistique et jusqu'à la communion** : c'est l'attitude de celui qui déjà participe à la Résurrection de son Seigneur.

A l'envoi : c'est l'attitude de quelqu'un qui reprend la route...

RAPPEL DES MESSES DU SECTEUR

Messes dominicales						
Trinité (290 rte de Seysses)	Samedi	18h30				
Sacré Cœur (2 pl de la Patte d'Oie)						
Casselardit (43 ch. Du Foyer Toulousain)	Dimanche	9h				
ND Lafourquette (171 rte de Seysses)	Dimanche	9h30				
St Nicolas (36 grande rue St Nicolas)	Dimanche	10h				
St Paul des Nations (3 place André Abbal)	Dimanche	10h30				
St François-Xavier (153 av de Muret)	Dimanche	11h00				
Ste Germaine des Pradettes (195 rte de St Simon)						
St Esprit (2 rue de Saintonge)						
Sacré Cœur (2 pl de la Patte d'Oie)						
Messes en semaine						
	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa
St Nicolas				08h00	19h00	
St Paul des Nations			08h30			
Trinité			09h30			
Pradettes			12h30			
ND de Bellefontaine						11h
St Christophe		18h15				
St Esprit			18h15		12h15	
Sacré Cœur		19h00	12h00			

Présence catholique hôpital Purpan : 05 61 77 23 19 - dans les cliniques : 06 40 15 05 25

Retrouvez les informations de la paroisse : <https://saintfrancoisxaviertoulouse.fr>



LE PETIT FRANÇOIS

JUIN 2024

Bulletin mensuel de la paroisse Saint François-Xavier
153 Avenue de Muret - 31300 Toulouse

Un souffle nouveau pour l'Europe

En tant qu'évêques de différents diocèses frontaliers d'Europe de l'Ouest, membres d'un groupe que nous avons baptisé "Euregio", nous sommes conscients de l'enjeu que représentent, pour l'avenir dans l'Union européenne, les élections qui auront lieu le 9 juin 2024. C'est pourquoi nous avons voulu vous partager nos convictions et nos préoccupations. Partant de l'histoire européenne, de ses points forts et de ses crises, nous relèverons quelques valeurs essentielles de l'Europe et formulerais un projet européen à développer pour donner un souffle nouveau à l'Europe. Puis nous verrons les moyens à mettre en œuvre et comment les appliquer aux élections prochaines.

I. L'histoire européenne : diversité et unité

Les Européens doivent considérer ce qu'ils ont reçu de leur histoire et ce qu'ils en ont fait, pour utiliser au mieux les ressources et les capacités dont ils disposent aujourd'hui.

II. Crise de la conscience européenne.

Aujourd'hui, nous, Européens, sommes questionnés par le pacte de solidarité que nous avons signé à l'époque du Traité de Rome. Y croyons-nous encore ? Nous entendons beaucoup de critiques et constatons beaucoup de scepticisme à ce sujet.

III. Les valeurs européennes

Au cœur des diversités entre nations, les Européens possèdent des valeurs communes qui les réunissent et dont ils ne prennent parfois conscience que lorsqu'ils sont sur d'autres continents. Relevons-en quelques-unes.

IV. Un rêve pour l'Europe

Les questions qui nous sont posées au moment où nous allons voter sont claires : choisissons-nous de vivre ensemble ? En vue de quoi ? De quelles ambitions sommes-nous porteurs ? Que voulons-nous faire ensemble ? Dans quel but ? Quel rêve avons-nous pour l'Europe ? Quel souffle nouveau donner à notre continent ?

V. Les moyens de nos engagements

Pour réaliser nos rêves d'un souffle nouveau pour l'Europe, nous devons tabler sur différents moyens. Citons-en quelques-uns.

VI. Les élections européennes et leurs enjeux

L'Europe pour laquelle nous sommes appelés à voter doit être un espace d'avenir, de partenariat et de responsabilité internationale. Par ce message nous voudrions contribuer à permettre au plus grand nombre de retrouver le goût de l'aventure européenne, malgré les conditions actuelles.

Conclusion : à nouveaux défis, souffle nouveau : Choisir l'union dans la diversité - Choisir la personne dans la solidarité

[Cliquez ici pour télécharger la lettre pastorale des évêques de l'Euregio](#)

(ou sur le site du diocèse <http://toulouse.catholique.fr>)



A noter dans vos agendas

Dimanche 2 juin : Messe des défunts - Repas partagé (*chacun amène son assiette et ses couverts ainsi qu'une spécialité de sa région ou de son pays*). Le repas sera suivi d'un temps d'échanges « parole libre ».

Vestiaire du secours catholique : Mardi 11 juin 14h-17h et Mercredi 12 juin 14h-16h30 à la salle ND de la Fourquette. Les bonnes volontés seront les bienvenues !

Samedi 15 juin : Prochaine rencontre de la communauté Sainte-Germaine Foi et Lumière de 12h à 18h - Messe à 17h ouverte à tous



PELERINAGE DES FAMILLES DU DOYENNE RIVE GAUCHE

Dimanche 16 juin 2024 à Lourdes

Programme de la journée :

- 07h30 Départ du car (*lieu de départ sera précisé une semaine avant le départ*)
- 10h30 Arrivée à Lourdes, prière et visite du sanctuaire
- 11h15 Messe à la basilique du Rosaire
- 12h30 Pique-nique à la prairie
- 13h30 Topo du Père Guillaume à la chapelle des lumières, face à la grotte et parcours dans le sanctuaire
- 15h30 Prière du chapelet à la grotte
- 16h15 Départ des cars

19h00 Retour à Toulouse devant l'église de départ

Inscriptions avant le 9 juin 2024 (participation 10€) – bulletins au fond de l'église ou à télécharger

Les traditionnelles agapes de Saint François-Xavier se dérouleront **dimanche 23 juin 11h célébration de la messe – 12h apéritif – 13h repas partagé** suivi de nombreuses animations pour les petits et les grands. Tous les talents de chanteurs, conteurs, musiciens seront les bienvenus pour animer cette journée.

Chaque participant porte une entrée ou un dessert, son assiette, verre et couverts.

Pèlerinage diocésain à Lourdes du 22 au 25 août 2024 (journée diocésaine le vendredi 23 août) : Date limite d'inscription avec l'hospitalité diocésaine : **30 juin** et avec le diocèse pour les pèlerins valides : **15 juillet**.

Pour plus d'information rapprochez-vous de Marie-Antoinette Do Minh



Réseau mondial de prière du pape

JUIN : Pour ceux qui fuient leur pays : Prions pour que les migrants, qui fuient les guerres ou la faim et sont contraints à des voyages pleins de dangers et de violence, puissent trouver l'hospitalité ainsi que de nouvelles opportunités de vie dans les pays d'accueil.

Focus

Les religieuses de la Providence ont des missions communautaires telles que l'entretien de la maison de la rue Cahuzac, les courses, les repas... la prière en communauté des laudes le matin et des vêpres le soir et individuellement des complies, adoration. Mais elles ont également des missions personnelles.

Marie-Claire a travaillé dans des écoles du Mirail, Empalot et Pradettes auprès d'enfants handicapés et autistes en particulier, elle est aujourd'hui engagée dans plusieurs associations. **Association TO7 à Reynerie** : accueil de jour de personnes en grande difficulté-1 matin/semaine. **Les Blouses roses à l'hôpital des enfants Purpan** : jouer avec les enfants et ados, les faire rire, les écouter ainsi que les parents-1 après-midi/semaine. **Missions avec l'Action Catholique Ouvrière** : accompagnement de mamans en difficulté (Le Travet) et révision de vie avec des handicapés légers (Osoms la parole). Elle est également catéchiste à St François-Xavier, suit régulièrement des formations et participe à des relectures.

Marie-Thérèse après 30 ans au Bénin, arrive à Toulouse en 2018. Infirmière de formation, elle s'oriente naturellement vers la **Pastorale de la Santé**. Après une formation d'un an elle devient responsable du SEM des paroisses de la Trinité et St François-Xavier. Elle fait également partie de l'équipe rive gauche de **l'aumônerie des cliniques** (Ambroise Paré, Françoise Ducuing, Rive Gauche et Pasteur) où elle assure en binôme une permanence tous les jeudis après-midi.

Marie-Ange, éducatrice spécialisée de formation, est engagée dans une association de femmes seules en difficultés au Mirail (**Bel Arc en Ciel**) où elle se rend environ 1 fois par semaine + échanges réguliers par mail et téléphone.

Elle assure une permanence d'1/2 journée le mercredi, samedi ou dimanche auprès des familles à la maison d'arrêt de Seysses (**association le Passage**),

Louise : Après une thèse sur le disciple Thomas dans l'Evangile selon saint Jean, Louise est directrice de l'IERP (**Institut d'Etudes Religieuses et Pastorales**) et de l'ISSR (**Institut Supérieur de Sciences Religieuses**) à l'Institut Catholique de Toulouse où elle enseigne l'exégèse biblique.

Roseline a longtemps fait partie du Conseil d'Administration, à présent avec une mobilité réduite sa mission personnelle est tournée essentiellement vers la prière, le soutien spirituel et de relecture aux religieuses de la communauté.